

Moquegua, 19 de junio del 2020

979 casos de coronavirus en la región Moquegua

El Reporte Oficial N° 90 de la Gerencia Regional de Salud indica un total de 979 casos de coronavirus (Covid19) en la región Moquegua. La Provincia Mariscal Nieto registra 583 casos, la provincia de Ilo 359 casos y la provincia General Sánchez Cerro 37 casos. Con alta epidemiológica 539 pacientes, en aislamiento domiciliario 424 personas, 07 hospitalizados, 03 fallecidos por otra causa, pero positivos a Covid. 06 fallecidos por infección Covid y ninguna paciencia en cuidados intensivos.

Fuente: Reporte Oficial N° 90 - Gerencia Regional de Salud



GERESA reporta la sexta víctima en la región Moquegua a causa del COVID-19

En el día 94 de la emergencia sanitaria por la pandemia del COVID-19, la Gerencia Regional de Salud informó de un sexto deceso ocurrido en la víspera a causa de la enfermedad. Se trata de un varón de 65 años de edad que dejó de existir por infección del nuevo coronavirus y complicaciones propias de la enfermedad, además de tener un antecedente en su salud. El fallecido venía siendo atendido en el Hospital II de Essalud de Moquegua. Con él la cifra de víctimas mortales a causa del nuevo coronavirus se incrementó a seis en el total de la estadística regional, y el primero en la ciudad de Moquegua. El último deceso fue registrado en la provincia de Ilo el 10 de junio.

Fuente: [Radio Americana](#)

Tres presos del penal de Samegua dieron positivo al COVID-19

El gerente regional de Salud de Moquegua, Roy Ramos Pare, confirmó que tres internos del penal de Moquegua dieron positivo al nuevo coronavirus. “Los contagiados vienen cumpliendo aislamiento al interior del centro penitenciario y uno fue trasladado al albergue Rolando Catacora”, añadió. Asimismo, al ser consultado por el incremento de casos, dijo que era de esperarse tras el reinicio de algunas actividades. Con respecto a los ocho fallecidos por la COVID-19, indicó que la región tiene cinco decesos por presentar sintomatología a coronavirus, y tres son por otras causas, pero positivos al virus.

Fuente: [Diario Correo](#)

Southern entregó insumos médicos a hospital de Moquegua

Como parte del plan de contingencia para combatir la propagación del COVID-19, Southern Perú entregó materiales e insumos médicos al sector Salud de Moquegua, así como paquetes de víveres a autoridades regionales y provinciales, para su distribución entre los grupos más vulnerables de Mariscal Nieto y el distrito de Samegua. Los insumos serán destinados al Hospital Regional de Moquegua, así como los centros y/o puestos de salud de San Antonio, 28 de Julio, Mariscal Nieto, San Francisco, Mercado Central Moquegua, Samegua, Torata y Arondaya.

Fuente: [Diario Correo](#)

“Donación de minera sigue siendo insuficiente”

El gobernador regional de Moquegua Zenón Cuevas Pare refirió que la donación de Southern Perú sigue siendo insuficiente frente a las ganancias que la empresa percibe anualmente. Asimismo, dijo que pedirán información a la minera para que expliquen en qué se invirtió el dinero del fondo social en favor de la población. “La inversión no solo debe ser en obras, sino también en proyectos de educación y salud”, anotó. Sobre la reactivación de la mesa de diálogo, dijo que agotarán primero la parte diplomática y las buenas formas.

Fuente: [Diario Correo](#)

Las municipalidades de Moquegua tienen los promedios más bajos de transparencia en adquisición y entrega de canastas

La Defensoría del Pueblo informó que, tras una supervisión realizada a 319 municipalidades a nivel nacional, el proceso de adquisición y entrega de las canastas tuvo bajo niveles de transparencia en los gobiernos locales. A nivel nacional, el indicador sobre apertura de información de las municipalidades tuvo resultados poco alentadores. El promedio fue de 41 puntos, cuando era 100 el puntaje máximo que podía alcanzar una municipalidad transparente. Asimismo, los departamentos de Amazonas (6 puntos), Loreto (24 puntos) y **Moquegua (25 puntos)** obtuvieron los promedios más bajos de la evaluación.

Fuente: [Radio Americana](#)

Municipalidades de Ubinas, Quinistaquillas, Lloque e Ilo entregaron canastas de víveres a doce servidores públicos

El portal de rendición de cuentas que habilitó la Contraloría General de la República ha elaborado un listado de municipalidades que entregaron canastas básicas a servidores y funcionarios públicos que ganan más de 3 000 soles al mes. Según la página web, los casos que presentaron esta entrega irregular de ayuda destinada para los hogares vulnerables a consecuencia de la pandemia del nuevo coronavirus son las municipalidades distritales de Ubinas (1 caso), Quinistaquillas (8 casos), Lloque (1 caso) y la provincial de Ilo (2 casos).

Fuente: [Radio Americana](#)

Municipalidad garantiza entrega mensual de alimentos a comedores, albergues y personas en riesgo y plan TBC

La Municipalidad Provincial Mariscal Nieto a través de la Sub Gerencia de Desarrollo Social y el Programa de Complementación Alimentaria (PCA), viene garantizando la entrega mensual de alimentos de primera necesidad a pacientes con tuberculosis del Plan TBC, albergues, comedores populares y personas en riesgo. A través de PCA, vía convenio entre

la Municipalidad Provincial y el Ministerio de Desarrollo e Inclusión social (MIDIS), se distribuye productos como enlatado de pescado, arroz, aceite, quinua, lenteja a un total de 250 beneficiarios a nivel de los 06 distritos de la provincia Mariscal Nieto. Cabe indicar que los alimentos recepcionados, son conservados en un almacén totalmente acondicionado que cumple los estándares de seguridad, salubridad y control sanitario. Además de contar con la fiscalización continúa de especialistas del MIDIS, en cuanto al reparto y la fecha de entrega de los insumos.

Fuente: Nota de Prensa N° 240 - Municipalidad Provincial Mariscal Nieto

Ilo: 19 comedores populares están listo para atender a población vulnerable

Luego de pasar la prueba para Covid-19, un promedio de 75 socias, pertenecientes a 19 comedores populares de la provincia de Ilo, reiniciarán sus actividades a partir de este lunes 22 de junio en cumplimiento a lo dispuesto por el Ejecutivo. La Sub Gerente de Complementación Alimentaria, Celinda Gómez Galindo, señaló que existe la disposición de la autoridad municipal de respaldar esta iniciativa y que el tamizaje se encuentra contemplado dentro de los lineamientos para el funcionamiento de los Comedores durante y después de la Emergencia Sanitaria para prevenir la propagación del Covid-19. Fue el personal de la Red de Salud, los responsables de cumplir con el objetivo, en mérito a un acuerdo entre la entidad y la Municipalidad Provincial. Las beneficiarias y socias también fueron vacunadas contra la influenza para contrarrestar las infecciones respiratorias.

Fuente: [Radio Americana](#)

Municipalidad inició inspección ocular al 50% de combis que reanudarán servicio de transporte urbano

La Municipalidad Provincial Mariscal Nieto inició esta mañana la inspección ocular a 60 combis de 05 empresas formales, verificando que se cumplan los protocolos sanitarios establecidos por el Ministerio de Transportes y Comunicaciones. La verificación está a cargo de la Comisión de Reactivación del Servicio Público, integrado por la Policía, Salud, Defensa Civil y la comuna provincial. El Subgerente de Transportes y Seguridad Vial, Juan Huatta Parillo sostuvo que se trata de un total de 114 unidades de combis que representan el 50%, que reanudarán el servicio respetando el control sanitario para prevenir el contagio del COVID-19. Precisó que se tiene un total de 16 empresas que trabajan en la ciudad con 228 combis.

Fuente: Nota de Prensa N° 239 - Municipalidad Provincial Mariscal Nieto

Agricultores y funcionarios del Gobierno Regional consensuaron Plan de Desarrollo Agrario

Funcionarios del Gobierno Regional sostuvieron una reunión de trabajo con representantes de las Juntas de Usuarios a fin de socializar el Plan de Trabajo de Desarrollo Agrario para la región Moquegua. La Gerencia Regional de Agricultura expuso el Plan de Desarrollo Regional Agrario 2020 – 2030, la Sub Gerencia de Estudios del GORE expuso el proyecto de construcción de bocatomas y barrajes en Moquegua e Ilo, y el Proyecto Especial Regional Pasto Grande expuso el Plan de Afianzamiento Hídrico y Mitigación de Riesgo de la Cuenca Moquegua – Osmore. En su intervención, el gerente general, Víctor Manzur Suárez señaló que es prioridad de la gestión del Gobernador Regional invertir en el agro para ampliar la

frontera agrícola, mejorar la competitividad agraria, asegurar el afianzamiento hídrico y potenciar el desarrollo de la agricultura.

Fuente: [Radio Americana](#)

Reportan actividad inusual en el volcán Ubinas desde el 11 de junio

Especialistas del Instituto Geofísico del Perú (IGP), detectaron actividad sísmica inusual en el volcán Ubinas (Moquegua) desde el 11 de junio. Desde enero, el macizo había mostrado niveles bajos de actividad, luego que entrara nuevamente en proceso eruptivo el 24 de junio del año pasado. El especialista del IGP, José Alberto del Carpio, indicó que, entre las probabilidades futuras, podría registrarse un ascenso de magma, lo que conllevaría a una nueva erupción volcánica. Otra opción es que el macizo vuelva a niveles bajos de actividad. Uno de estos escenarios, puede ocurrir entre las siguientes tres semanas y tres meses.

Fuente: [Diario La República](#)

Las Costas De Tacna y Moquegua presentarán temperaturas nocturnas ligeramente frías

El invierno inicia este sábado 20 de junio a las 16:43 horas y las costas de Tacna y **Moquegua** presentarán temperaturas nocturnas ligeramente más frías de lo habitual. El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología del Perú (Senamhi), a través de la Dirección Zonal 7, informa que, de acuerdo al pronóstico estacional de temperatura mínima (temperatura nocturna), se esperan condiciones ligeramente más frías de lo normal en la costa de las regiones de Tacna y Moquegua. Se esperan registros que oscilarán entre 10 y 11°C en promedio durante las horas nocturnas, pudiendo descender a valores menores al promedio en forma eventual. En zona andina de la región Moquegua las temperaturas mínimas en promedio oscilarán en el rango normal. En zonas sobre los 3000 ms.n.m. se espera la ocurrencia de heladas (valores iguales o menores a 0°C), y en lugares por encima los 4000 ms.n.m. se estima que la temperatura mínima descienda hasta los -21°C en días eventuales.

Fuente: [Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología del Perú \(Senamhi\)](#)

Produce: Aprueban nuevo grupo de servicios gratuitos para reactivación de las mipymes

A través de los Centros de Innovación Productiva y Transferencia Tecnológica (CITE), los emprendedores accederán a asesorías y capacitaciones para repotenciar sus actividades productivas. El Ministerio de la Producción (Produce) informó sobre el nuevo grupo de servicios para Gestión de Capacidades, Difusión de Información y otras modalidades ligadas a la reactivación productiva de las micro, pequeñas y medianas empresas (mipyme). Estas asesorías y servicios se darán en las CITE de Huallaga, **Moquegua**, VRAEM, Arequipa, Lima, Trujillo, Maynas y Pucallpa, abordando mipymes dedicadas a la agroindustria, cuero y calzado, forestales y madereras.

Fuente: [Diario La República](#)